



24. Februar - Wahlen in die Sowjets

Schritte einer jungen Stadt

Am Zusammenstoß dreier Schwesterrepubliken liegt die Stadt Tschu...

Valentina KONONENKO, Vorsitzende des Volkswirtschaftlichen Ausschusses der Volksdeputierten...

Wen historischen Standpunkt aus gesehen, sind vier Jahre natürlich nur eine kurze Frist...

Iwan BUDNIK, Sekretär des Parteikomitees des Bahnbetriebswerks...

Unser Bahnbetriebswerk ist einer der größten Betriebe der Stadt...

Zur Verbesserung der Güterbeförderung erhielten wir 45 neue Dieselloks...

Wiederum eine gute Sache, ohne treue Nachfolger, ohne Träume...

Aktivist der Produktion

Bürgerschaft für den Freund

Ich denke so: Wenn einer mal in die Jahre kommt, müße er öfter daran denken...

Aus dem Gespräch mit Nikolai Sinner, Einrichter im Semipalatincker Werk...

Kandidaten des Volkes

Die Menschen eilen zu ihr

MAN SAGT, davon, wer den Neuling anleitet, hänge es ab, ob ihm der künftige Beruf zusagen werde...

Selbstverständlich hatte er den Wettbewerb gewonnen...



Im Wahlbezirk Towarischtschski Nr. 2 von Kokschetaw werden die Wahlen in den Obersten Sowjet der Kasachischen SSR...

Willkommen!

Inhaltsreich ist in diesen Tagen das Leben im Agitationslokal der Zentralsiedlung des Herdbetriebs „Mamljukski“...

Unser Bild: Der Sekretär der Parteiorganisation der Schule Nr. 4 A. Kuz in Gespräch mit den Jugendagitatoren...

Die Deputierte des Obersten Sowjets der Republik Ludmilla Schreiner hatte zwei Wahlaufträge...

Man bemerkt, daß sie verstimmt ist, werden die Spiele der Kinder ruhiger, die älteste Tochter streichelt die Schulter der Mutter...

„Ich bin stolz darauf, eine Sowjetbürgerin zu sein“

Der Versammlungsraum im 6. Stock des Verwaltungsgebäudes ist bis auf den letzten Platz besetzt...

Eine weitere Baustufe in Betrieb genommen

Republik die komplizierten Wasserbaukomplexe aus montierbaren Stahlbetonteilen...



Die Maiskalibrierungsfabriken im Rayon Panfilow, Gebiet Taidyn-Kurgan, der wichtigsten Samenbauzone Kasachstans...



